



Sacapuntas

INE PIDE VOTO MASIVO



GUADALUPE TADDEI

› Iniciada la veda electoral este jueves, la presidenta del INE, **Guadalupe Taddei**, llamó a la ciudadanía a acudir a las urnas este domingo. “Este es en un momento crucial para nuestra democracia: salir a votar no sólo es un acto de civismo, sino también una muestra de nuestro compromiso con el presente y el futuro de México; es la oportunidad de expresar nuestras opiniones y elegir a quienes nos representarán y tomarán decisiones en nuestro nombre”, dijo.



ROSA ICELA RODRÍGUEZ

REUNIÓN CON OBSERVADORES

› Importante reunión se desarrolló ayer de cara a la elección presidencial. El gabinete de Seguridad, encabezado por la secretaria del ramo, **Rosa Icela Rodríguez**, e integrantes de la misión de observadores electorales de la OEA, liderados por **Heraldo Muñoz**, hablaron sobre la necesidad de garantizar que los comicios se desarrollen en paz.



JOHN KIRBY

PETICIÓN DE EU A PRÓXIMA PRESIDENTA

› Mensaje a quien gane la elección presidencial del domingo envió el gobierno de Estados Unidos. El portavoz de la Casa Blanca, **John Kirby**, expresó su confianza en que el próximo gobierno mexicano mantendrá la colaboración con su país para frenar la migración ilegal desde la frontera sur de nuestro territorio. Esa es su prioridad.



ALICIA BÁRCENA

CERO DIÁLOGO CON ECUADOR

› Desmintió la canciller, **Alicia Bárcena**, a **Gabriela Sommerfeld**, su homóloga de Ecuador, respecto a que ambas naciones habían decidido entablar diálogo vía un país europeo. “México no busca diálogo con Ecuador. Ese quedó cancelado tras el asalto a nuestra embajada y seguirá en la Corte”, aclaró la diplomática mexicana.



PATRICIA AVENDAÑO

AUMENTAN DENUNCIAS ELECTORALES

› Un promedio de 16 denuncias al día por presuntas irregularidades electorales ha recibido el Instituto Electoral de la CDMX, presidido por **Patricia Avendaño**. En total se han interpuesto mil 621 quejas, lo que representa un incremento de 167% respecto a la elección de 2021. La mayoría de esos recursos se presentaron de marzo a la fecha.



LETICIA BONIFAZ

QUIERE SER JUEZA EN CIDH

› Presentó **Leticia Bonifaz** su candidatura a jueza de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Se le recuerda porque, en 2007, siendo Consejera Jurídica de la CDMX, impulsó la despenalización del aborto. Ayer, en la sesión extraordinaria del consejo permanente del organismo internacional, ofreció fortalecer las garantías individuales en la región.





MARTÍ BATRES

RESTAURACIÓN CONFE

► Importante trabajo de restauración anunció el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, tras los sismos del 19-S. Informó que se han rehabilitado o restaurado 300 templos, iglesias y parroquias. Además, dijo que para los gobiernos federal y capitalino esta reconstrucción es muy importante porque es el espacio de la fe del pueblo.

